

El arpista Ismael Ledesma actuará en tierra guaraní

El arpista Ismael Ledesma volverá desde Europa a su tierra natal para brindar dos actuaciones.

La primera presentación será el 30 de este mes, a las 20, en los jardines de Fausto Cultural. La entrada tendrá un costo de G. 30.000.

El espectáculo será denominado Concierto Acústico, en el que se realizará el lanzamiento del material discográfico Testimonio.

El cedé contiene temas creados por el arpista paraguayo, grabados en vivo en diversas salas musicales parisinas y de otras ciudades de Francia.

La despedida de Asunción será el 8 de noviembre, con un gran concierto en la Sala Molière de la Alianza Francesa.

En esa oportunidad, Ismael presentará gran parte de su creación, como otros temas que hacen relucir al arpa paraguaya.

También en esa oportunidad la entrada tendrá un costo de G. 30.000.

Ismael Ledesma radica en Francia desde hace años, desde donde promulga la música paraguaya en el arpa, a través de sus propias creaciones.

Su talento lo lleva a recorrer el mundo, con actuaciones en diversos continentes. Además, suele ser invitado en programas de televisión internacional.